
資料１ 

「湖西市学校再編基本計画」策定に向けたこれまでの経緯 

 

 湖西市では、人口減少、ひいては、子どもの減少に伴い教育環境のあり方について改めて検

討が必要だと感じ、下記のような経緯で学校再編について考えてきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年 10 月～ 『湖西市学校再編基本計画』【現在策定中】 

令和３年度 学校教育施設適正化検討委員会 

（学識経験者、地域住民の代表、保護者代表、学校長などを委員とする） 

【望ましい教育環境としての学級数】 

 小中学校で、１学年２学級以上、できれば３学級が必要である。 

令和４～５年度 これからの小中学校についての意見交換会 

【子育て世代を対象にしたアンケート】 

 これからの小・中学校について、小学校入学前のお子さん、小学校在学のお

子さんをお持ちの保護者の方を対象にしたアンケートを実施。 

令和５年５月 『湖西市立小中学校再編方針』 

【今後の方向性について】 

 小学校は湖西中学校を候補地として統合する。 

 中学校については、小中一体型にするのか、岡崎中学校に通うのか 

 については、さらに検討する。 

令和５年 10 月 第１回 湖西市立学校再編検討委員会（北部地区） 

・これまでの経緯    ・学校再編方針    ・今後の進め方 

令和５年 12 月 第２回 湖西市立学校再編検討委員会（北部地区） 

・湖西中学校の視察   ・基本計画策定に向けての意見交換 

令和６年６月 第３回 湖西市立学校再編検討委員会（北部地区） 

・再編案の検討   ・アンケート調査についての検討 

令和６年１～３月 保護者との意見交換会 

令和６年７月 学校再編に関するアンケート調査（北部地区） 

今回のアンケート 


